

Geschäft 3754

Eingang: 17.10.2007

Interpellation

Betreffend Planung und Bau von Alterswohnungen

In Allschwil besteht erwiesenermassen ein grosses Interesse an guten und altersgerechten Wohnungen. Die Wohnungen der Alterssiedlung sind in die Jahre gekommen und genügen den heutigen Bedürfnissen nicht mehr.

Mit Hilfe eines Investors könnte der Bau von Alterswohnungen rasch geplant und gebaut werden. Andere Möglichkeiten zur Erstellung solcher Bauten würden endlos lange dauern.

Fragen:

1.
Konnte sich der Gemeinderat vorstellen, durch einen Investor Alterswohnungen zu bauen?
2.
Kann sich der Gemeinderat vorstellen, auf dem unteren Wegmattenareal ein solches Projekt zu verwirklichen?
3.
Besteht eine Bedürfnisabklärung diesbezüglich in unserer Gemeinde?

Allschwil, 17. Oktober 2007

Oppliger Mathilde, CVP